
Herr Radestock erläutert den Antrag und bittet um Zustimmung. Herr Duve bedankt sich für 
den Hinweis, die Verwaltung ist bei ihrer Arbeit auf etwaige Meldungen angewiesen. Um eine 
Anbindung des Weges zu schaffen, soll der vorhandene, gepflasterte Gehweg an der Einfel-
der Schanze entsprechend verlängert werden und der unbefestigte Gehweg wieder herge-
richtet werden. Es wird kein Radweg, sondern ein reiner Fußweg geschaffen. Die Umsetzung 
soll nach Möglichkeit noch in diesem Jahr erfolgen. 
 
Beschluss: 
 
Fortführung des Rad- und Gehweges an der „Einfelder Schanze“, in Höhe der Bedarfsampel 
um ca. weitere 8-10 m bis zum Fußweg an der Böschung zum See, sowie die komplette 
Wiederherstellung des ausgewiesenen Fußweges. (siehe Fotos) 
Das Ergebnis ist dem Ausschuss vorzustellen. 
 
 


